



今回は平日の通常業務終了後、夜間に中央執行委員会を
開催しました(^_^)-☆



作成者: 諸富

第6回中央執行委員会が開催されました。

今回は報告事項として、中央執行委員四役と各単組との意見交換会、自治労連と連合本部との総対話についての報告がありました。

意見交換会では、普段あまり話す機会のない各単組の執行委員が参加され、実りある意見交換会ができたようです(≧▽≦)

Web会議だからこそ出来た取り組みとなりました！

久富中央執行委員長からはWebの強みを生かし、アフターコロナでも活用できるものは続けていきたいものの、対面で膝を付き合わせないと本音の部分は出でこない事を忘れてはならないとの意見がありました(*^々^*)

協議事項としては、第52回定期大会について協議を行いました。

今年度は、前回コロナの影響で開催できなかった長崎県でのリベンジ開催を予定しています
(^_^)-☆

今後、役割分担の確認や議案書の作成を実施します。

久富中央執行委員長の言葉にもあったとおり、自治労連の仲間に直接お会いし、本音で語り合うことで差別としての組織強化ができる事を願い、準備を進めています！

